

HIPSI

Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung Sosialisasi Kamtibmas dan Program Kapolres dalam Giat Anjangsana

Sukabumi - SUKABUMI.HIPSI.OR.ID

Dec 30, 2023 - 10:54



GIAT BHABINKAMTIBMAS DESA WANGUNREJA POLSEK NYALINDUNG
-7°1'11",106°57'14",216°
29 DESEMBER 2023 11:00:01

Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung Sosialisasi Kamtibmas dan Program Kapolres dalam Giat Anjangsana

Pada hari Sabtu, tanggal 30 Desember 2023, AIPDA SUTRISNO.S.Pd, Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, Polsek Nyalindung, mengadakan kegiatan anjangsana ke masyarakat dan pemuda Desa Wangunreja. Kegiatan ini dilaksanakan mulai pukul 11.00 WIB hingga selesai, bertempat di Kp.Babakanbandung Rt01/06 Desa.Wangunreja Kec. Nyalindung.

Dalam kegiatan ini, AIPDA SUTRISNO.S.Pd melaporkan kegiatan

Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja dan memberikan himbauan kepada masyarakat dan pemuda sekitar. Beberapa poin penting yang disampaikan antara lain:

1. Himbauan agar warga/pemuda bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di wilayah Desa Wangunreja dengan aktif melaksanakan ronda malam di pos Satkamling.
2. Larangan melakukan kegiatan di luar/konvoi dengan kendaraan menyambut pergantian tahun baru.
3. Himbauan agar masyarakat/pemuda tertib berlalu lintas, menggunakan helm SNI, dan menghindari penggunaan knalpot bising.
4. Peringatan terhadap tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor, dengan anjuran untuk parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
5. Himbauan agar masyarakat/pemuda tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoax terkait Pemilu tahun 2024, serta menjaga situasi kamtibmas di wilayah.
6. Penyampaian program Kapolres Sukabumi AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien), serta kesediaan untuk menampung curhatan, saran, dan informasi dari warga guna meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat.

Kegiatan ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara Bhabinkamtibmas, masyarakat, dan pemuda dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Wangunreja serta mendukung program Kapolres dalam menciptakan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat.

```
<button class="cursor-pointer absolute z-10 rounded-full bg-clip-padding border text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200 right-1/2 border-black/10 bg-token-surface-primary bottom-5"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" class="m-1 text-black dark:text-white"></svg></button>
```